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●石川県珠洲市
　令和５年５月に総務常任委員会が視察をする予定でしたが、
　直前の地震発生で断念し、さくら市議会議員会から３万円を
　地震災害支援金として送りました。
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一日も早い　　　に向けて！

石川県への行政視察履歴（平成27年度以降）

備　　考

復 興

市民の福祉の向上と責務達成のため議会活動の活性化に向けた調査研究をするととも

に、関係法令の検証及び見直しを行うため、令和元年第１回（３月）定例会において「議会

活性化特別委員会の設置に関する決議」により設置されました。

議会活性化のために様々な課題について、調査・研究を進めています。

・補正予算の予算審査特別委員会の付託について
・予算・決算常任委員会設置後の３常任委員会の役割整理等

開催 12月12日
◎岡村　浩雅　　〇鈴木　恒充　他委員16名

議会活性化特別委員会

今回は、以下について検討しました。
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　市議会はこれまで何度も県外視察で石川県を訪

れており、令和５年５月にも総務、文教厚生の２つ

の常任委員会が視察を受け入れて頂いたご縁か

ら、発災直後の１月５日に議会と市が連名で救援

物資を送りました。

　栃木県トラック協会塩那支部との協定に基づ

き、㈱髙野商運の４tトラックに段ボール100箱程

度を積み込み、石川県の物資集積拠点「産業展示

館」に届けて頂きました。

　内容はペットボトルの保存水2,400本、簡易トイレ3,000個、毛布420枚、防寒用アルミシート500

枚、マスク19,200枚、ビニール手袋4,000枚等です。

　さらに義援金として、議員全員が１万円、総額18万円を送りました。
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